

## Vorwort

Es freut mich euch das aktuelle MB Aktuell präsentieren zu dürfen. Es freut mich besonders, dass es diesmal so umfangreich ist und viele interessante Artikel auch von den Instituten zum Inhalt gehören. „Wir machen uns für dich stark“ ist der Titel dieser Ausgabe. Denn unserer Meinung nach zählt dies eindeutig zu unseren Hauptaufgaben. Also scheut euch nicht davor, wenn ihr Probleme mit Professoren, Instituten oder sonstigen universitären Angelegenheiten habt, zu uns zu kommen. Wir geben euch gerne rechtliche Auskunft und setzen uns für euch ein. Schließlich sind wir so etwas wie die „Gewerkschaft der Maschinenbauer“. Ich möchte euch allen empfehlen viel öfter in solchen Angelegenheiten zu uns zu kommen. Aber es gibt einen weiteren Grund für den Titel unseres Heftes: Von 26.-28.5. finden die diesjährigen ÖH Wahlen statt. Und das ist die Zeit in der ihr euch für uns stark machen

müsst. Denn je mehr von euch zur Wahl gehen, umso stärker werden wir und umso mehr können wir erreichen. Wir wollen die Interessen aller Studierenden vertreten und dies ist sehr schwer, wenn nur 30% von euch zur Wahl gehen. Ihr müsst uns nur 5 Minuten eurer Zeit geben und wir geben euch dafür wieder 2 Jahre unsere Unterstützung.

Du findest in dieser Ausgabe einen Steckbrief der 5 für die Studienvertretung für Maschinenbau und Wirtschaftswissenschaften kandidierenden Personen, die sich bereits jetzt aktiv an der Studienvertretungsarbeit beteiligen. Leider musste ich auch feststellen, dass sich 2 weitere Personen, die bis jetzt nichts mit der Studienvertretung zu tun gehabt haben zur Wahl aufstellen haben lassen. Diese lassen sich für die Aktionsgemeinschaft aufstellen und werden von uns deshalb auch nicht unterstützt. Im Gegensatz dazu gehören die von

uns vorgestellten Mitarbeiter keiner Fraktion an. Sie kandidieren nur für euch und für keine Partei. Schließlich soll sich eine Studienvertretung ja für euch stark machen und eure Interessen vertreten und nicht die einer politischen Partei. Ich hoffe, dass die 2 AG-Kandidaten keine Mandat bekommen, da ich eine Politisierung der Stv und das erschweren konstruktiver Arbeit befürchte. Meiner Meinung nach hat Parteipolitik nichts im 324er zu suchen. Bitte schaut euch unsere 5 Kandidaten an, macht euch ein Bild und wählt, wen ihr für geeignet haltet eure Interessen zur vertreten.

Abschließend darf ich euch noch recht herzlich zu unseren kommenden Veranstaltungen einladen, die weiter hinten im Heft angekündigt werden und euch viel Spaß beim Lesen des neuen MB Aktuels wünschen!

*Corina Klug*